

CHANTAL SE DEGRADA

- El ciclón se debilitó esta tarde y se estima que se disipará en las primeras horas del jueves

La tormenta tropical *Chantal*, tercer ciclón de la temporada 2013 en el Océano Atlántico, se debilitó esta tarde, cuando se ubicaba a casi 1,500 kilómetros de Cancún, Quintana Roo, sin que en algún momento llegara a afectar territorio mexicano, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Hoy a las 16:00 horas, los remanentes de la tormenta registraban vientos de 75 kilómetros por hora (km/h), rachas de 95 km/h y desplazamiento hacia el oeste a 37 km/h. Sigue generando vientos fuertes en el Mar Caribe, pero se han levantado las alertas establecidas en algunas islas de esa región y se estima que el sistema se disipará en las primeras horas del jueves.

Para mañana jueves, se prevé que continúen las lluvias con diversos grados de intensidad en la mayor parte del país, la entrada de humedad del Océano Pacífico mantendrá la presencia de nubosidad y precipitaciones de moderadas a localmente fuertes en el litoral sur de ese océano.

A su vez, una zona de nubes de tormenta y la inestabilidad atmosférica que persisten en el noroeste del país, provocarán lluvias fuertes en esa región y moderadas en el resto del norte. Las precipitaciones tenderán a disminuir en los próximos días.

Una zona de inestabilidad atmosférica extendida en el centro del país y asociada al desplazamiento de la Onda Tropical Número 7, favorece nublados y lluvias de moderadas a localmente fuertes en zonas montañosas del centro de la República, incluyendo el Valle de México.

El SMN invita a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como los avisos de ciclón y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>

También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteoInfo.

ooOoo